



Trümmerbruch der Patella und Gelenkflächenfraktur der lateralen Femurkondyle vor (links) und 2 Tage nach der OP mit Ersatz der lateralen Femurkondyle (rechts)
 ▶ Seite 180



Jetzt 3-fach punkten
 ▶ Seite 137

Originalien Originals

- M. Gebauer · F. Barvencik · F. T. Beil · C. Lohse · P. Pogoda · K. Püschel · J. M. Rueger · M. Amling
Die subdentale Synchondrose. Eine computertomographische und histologische Untersuchung zu morphologischen Aspekten der Densbasisfraktur an 36 humanen Axispräparaten 97
 Subdental synchondrosis. Computed tomographic and histologic investigation on morphological aspects of fracture at the base of the dens in 36 human axis specimens
- C. Wedemeyer · S. Otte · M. von Knoch · U. Quint · F. von Knoch · F. Löer · G. Saxler
Strukturelle Femurkopfallografts in der Revisionschirurgie von gelockerten Hüftendoprothesenpfannen 104
 Structural femoral head allografts in revision surgery of loosened acetabular cups
- A. Kupsch · M. A. Kessler · M. Weis · A. Imhoff
Entwicklung eines Patientenfragebogens, basierend auf dem Rowe-Score, zur Selbsterfassung der Schulterfunktion 111
 Development of a questionnaire for patient self-assessment of shoulder function based on the Rowe score
- M. Tauber · H. Joos · S. Karpik · S. Lederer · H. Resch
Urogenitale Begleitverletzungen bei Beckenringfrakturen 116
 Urogenital injuries accompanying pelvic ring fractures
- G. Konrad · M. Markmiller · A. Rüter · N. Südkamp
Biomechanische Evaluation der glenohumeralen Stabilität durch Muskelkraftvektoranalyse. Effekt einer verminderten Glenoidinklination bei globaler Rotatorenmanschettenruptur 124
 Biomechanical evaluation of glenohumeral stability through muscle force vector analysis. Effect of a decreased glenoid inclination in shoulders with global rotator cuff tears
- G. Zimmermann · A. Moghaddam · M. Reumann · B. Wangler · L. Breier · A. Wentzensen · P. Henle · S. Weiss
TGF- β 1 als pathophysiologischer Faktor bei der Frakturheilung 130
 TGF- β 1 as a pathophysiological factor in fracture healing

CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung Continuing education

- K.-D. Schaser · I. Melcher · T. Mittlmeier · A. Schulz · J.H. Seemann · N.P. Haas · A.C. Disch
Chirurgisches Management von Wirbelsäulenmetastasen 137
 Surgical management of vertebral column metastatic disease

Zertifizierte Fortbildung · OP-Technik Continuing education

- A.C. Disch · I. Melcher · A. Luzatti · N.P. Haas · K.-D. Schaser
Chirurgische Technik der En-bloc-Spondylektomie bei solitären Metastasen der thorakolumbalen Wirbelsäule 163
 Surgical technique of en-bloc spondylectomy in solitary metastases of the thoracolumbar spine

Kasuistiken Case reports

- K. F. Kuminack · K. Reising · L. Schwering · N. P. Südkamp · P. C. Strohm
Kongenitale Radiusköpfchenluxation beidseits 171
 Congenital radial head dislocation on both sides
- M. Aurich · J. Anders · T. Trommer · E. Liesaus · A. Wagner · R. Venbrocks
Autologe Chondrozytentransplantation (ACT) in „Sandwich“-Technik. Rückzugsmöglichkeit bei der Osteochondrosis dissecans genu 176
 Autologous chondrocyte transplantation by the sandwich technique. A salvage procedure for osteochondritis dissecans of the knee